

Fecha: 23-01-2025
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl. : Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: **Disfrute el verano con las marcas de autos**

Pág. : 26
 Cm2: 730,6

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida



Omoda & Jaecoo: deporte y sostenibilidad este verano

Omoda & Jaecoo se unió al Club Beach Prowave de Maitencillo, para promover un estilo de vida saludable, activo y consciente. Durante todo el verano, las marcas estarán presentes ofreciendo test drives de los modelos C5 y Jaecoo 7. El 12 de febrero, en tanto, ambas marcas realizarán una limpieza de la playa junto a toda su comunidad. Así, invitan a capturar momentos con el Omoda C5, que estará ploteado para la ocasión. Puedes participar por una estadía para 2 personas en el hotel Wyndham Petra, publicando las fotos con el hashtag #OJSummer2025.



Ford ofrece cine, conciertos y test drive

Antonieta Melo, gerente de marketing de Ford Chile cuenta que "hemos diseñado una serie de actividades que permitirán a las personas conectar con nuestro espíritu de innovación, aventura y seguridad que define a Ford. Estas actividades, como música o ciclos de cine, destacan cómo Ford acompaña a sus clientes". Así estará presente en el ciclo de cine Security Summer by Ford en Marbella, Las Tacas, Puerto Velero, Santo Domingo y Santa María del Mar. La marca tendrá en exhibición los modelos F-150, Bronco y la Nueva Explorer. La actividad se desarrollará del 24 de enero al 23 de febrero. También es auspiciador del concierto de los 25 años de la carrera de DJ Bitman. La marca realizará concursos en sus redes sociales (@fordchile) para sortear entradas para el 25 de enero en el Teatro Nescafé de las Artes.

Activaciones en todo Chile

Disfrute el verano con las marcas de autos

Esta temporada de vacaciones, las marcas presentan sus últimos modelos en exhibiciones y test drives a lo largo de Chile, invitando a los conductores a descubrir sus últimos lanzamientos en los mejores balnearios.

PAULINA CANELO

Con la llegada del verano, las principales marcas automotrices no paran su ritmo. Interesados en dar a conocer sus marcas y modelos, han puesto en marcha una serie de actividades para mostrar sus últimas innovaciones y promociones.

Desde exhibiciones al aire libre hasta test drives exclusivos, los conductores de todo Chile podrán descubrir de primera mano los modelos más recientes y las tecnologías que estarán marcando la pauta en 2025.

Hyundai lleva deporte y bienestar a la playa este verano

Este verano, Hyundai estará presente en el Festival de Viña. Además, será protagonista en las playas cercanas a Zapallar con las activaciones de SummerVelvet, ofreciendo experiencias de bienestar como yoga en la playa y eventos exclusivos como Welcome Summer y Bye Bye Summer. Además, Hyundai se une como auspiciador de los torneos Wonder Padel en Maitencillo y Tennis Zapallar, con activaciones especiales para los asistentes.

JAC lleva sus test drives a todo Chile

La nueva marca del portafolio de Gildemeister recorrerá las zonas más concurridas del verano, así JAC estará presente en la Corrida RunNSand, una experiencia deportiva y sustentable que busca concientizar sobre el cuidado de los bordes costeros. Tiene dos fechas agendadas, el 16 de febrero en La Serena y el 23 de febrero en Cachagua.

Fiat, cine en Santiago

La marca estará presente en Cine bajo las estrellas en Parque Bicentenario con una zona de descanso exclusiva y experiencias interactivas. Fiat también ofrecerá vehículos eléctricos para recorrer el tour de murales en Valparaíso.

Kia promueve el deporte

El 11 de enero, Kia en colaboración con la Fundación Municipal de Deportes de Zapallar, inauguró un complejo deportivo. El recinto polideportivo contará con la imagen de la marca, exhibición de sus modelos y tendrán test drive disponibles. A su vez, el recinto será sede del torneo de pádel y la Copa Kia Pádel. Ambas actividades serán en febrero. Kia también estará presente en Expo Cachagua en el Parque Laguna de Zapallar del 16 al 19 de enero. La marca exhibirá dos de sus modelos eléctricos, el EV5 y EV6.

Suzuki ofrece una experiencia única en el Surfestival

La marca japonesa estará presente en Surfestival, actividad de música frente al mar que combina la música en vivo con la cultura del Surf. El festival se realizará el 15 de febrero en Pichilemu. "El Surfestival se realizará específicamente en el sector Condominio Páncora en Pichilemu, en el cual aprovecharemos de generar experiencias en línea con la identidad entretenida y de espíritu joven de nuestra marca" adelantó Magdalena Sibilla, marketing manager de Suzuki Chile.



Mitsubishi Motors, deporte y adrenalina

Este verano, Mitsubishi Motors llevará sus vehículos a dos destinos destacados: Cachagua y Chillán. En Cachagua, los visitantes del Polo del Club Ecuestre Cala Vicuña tendrán exhibición de modelos como L200, Outlander y New Outlander Sport. Los fines de semana contará con actividades para toda la familia, incluyendo sorpresas para los más pequeños. En Nevados de Chillán, la marca ofrecerá una exhibición, test drives y estacionamientos exclusivos.